
 

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО НАПИСАНИЮ АВТОРСКИХ РЕЗЮМЕ 

( АННОТАЦИЙ, РЕФЕРАТОВ К СТАТЬЯМ) 

       Авторский реферат на английском языке должен быть понятен без ссылки  на саму  

статью. Это краткое точное изложение содержания  документа, включающее основные  

фактические сведения и выводы описываемой работы. Объем не менее 10 строк (100-250 

слов – 850 знаков). Реферат включает:  1) предмет, тему, цель работы; 2) метод или 

методологию проведения работы; 3) результаты и область их применения; 4) выводы. 

Таблицы, формулы, рисунки (нумерация в реферате может не совпадать с текстом статьи) 

включаются, если раскрывают основное содержание документа и позволяют сократить 

объем реферата. 

       Реферат можно начать с изложения результатов работы и выводов. Сведения, 

содержащиеся  в заглавии статьи, не  должны повторяться в тексте  реферата. Следует 

применять терминологию, характерную  для  иностранных  специальных текстов,  

избегать  терминов,  являющихся  прямой калькой русскоязычных слов.   Текст должен  

быть  связным  с использованием  слов  «следовательно»,«более того», «например», «в  

результате» (consequently, moreover, for example, the benefits of this study, as a result). 

Необходимо использовать активный , а не пассивный залог, т.е. «The study tested», но не  

«It was tested in the study». 
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STRUCTURING INTERNATIONAL SERVICE OPERATIONS: A THEORETICAL 

FRAMEWORK 

AND A CASE STUDY IN THE IT-SECTOR 

Purpose  The specific challenges with which companies pursuing international manufacturing 

strategies are faced, if their output also contains a service dimension, are addressed.       

Design/methodology/approach  A theoretical framework is proposed based on three virtually 

complementary perspectives by integrating international production, demand, and contemporary 

ICT-based theory. Subsequently, an exploratory case study in a pure service environment is 

described that illustrates the value of the framework. 

Findings  It is possible, for example, to apply the theoretical framework to case studies in 

internationally-operating companies delivering a mix of goods and services.  

Research limitations/implications  The present study provides a starting-point for further 

research in the international manufacturing sector.  

Originality/value Moreover, the framework has proven to be useful in improving the European 

structure of the case company. This is a notable and promising side-effect of the exploratory 

study, at least from a managerial point of view. 
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